Diario de Ferro

Ferrol | Viernes, 23 de Febrero de 2007

Regasificadora del Noroeste, S.A.

+SECCIONES

Portada

Ferrol

Narón

Ferrolterra

. Opinión

Galicia

España

Mundo

Sociedad

. Economía

Deportes

Comunicación

Humor

Titulares

Portada PDF

Motor

Especial Cortázar

FORO ECONOMÍA

Encuentros Economía DF

Foro Galego do

Emprendemento



descarga en .pdf

+SERVICIOS

Taxis

Televisión

Horóscopo

A Esquelas

€ Cartelera

Telefonos

Farmacias

Agenda

+UTILIDADES

Buscador Mapa Web

Escríbenos

+PERIODICOS

El Ideal Gallego Diario de Arousa Diario de Ferrol Deporte Campeón Diario de Bergantiños

+MÁS NOTICIAS EN

arestora

CGS

El director Alber Ponte rodará en las playas de Ferrol un corto de piratas

Las playas de Doniños, Sartaña y O Vilar se convertirán el último fin de semana de marzo en el escenario de una película de piratas. Los bucaneros llegarán de la mano del cineasta Alber Ponte, que conoció y eligió el litoral ferrolano por su amistad con el escritor Guillermo Ferrández. El Concello financia la aventura.

El Concello de Ferrol apuesta por el cine para promocionar la candidatura de la ciudad al título de Patrimonio de la Humanidad. Tras brindar su colaboración al cortometraje "A flor máis grande do mundo", basado en un relato de José Saramago, el pleno de la corporación aprobó ayer la financiación de un nuevo corto que llevará por título "Os tesouros de Caracona" y que se rodará el próximo mes en el litoral ferrolano.

Alber Ponte, uno de los cineastas gallegos más prolíficos de los últimos años, es el autor del guión, el director y el productor de este proyecto. "Os tesouros de Caracona" es una aventura de piratas que se desarrolla en el año 1706. Según explicó Ponte, trata sobre un grupo de bucaneros encabezados por una mujer, la Capitana Juana, que buscan un tesoro. Si no lo encuentran, uno de ellos morirá.

Todo se había preparado para que el rodaje se realizase este mismo mes, pero las intensas lluvias han obligado a posponerlo hasta el último fin de semana de marzo. Alber Ponte indicó que las escenas del cortometraje se desarrollarán en las playas de Doniños, O Vilar y Sartaña, escenarios que conoció el cineasta gracias a su amistad con el escritor Guillermo Ferrández. Esta vinculación ferrolana le sirvió a Alber Ponte para contactar con el primer teniente de alcalde, Juan Fernández, y obtener la financiación del Concello. Según el convenio que ayer fue ratificado por el pleno, la institución local aportará 30.000 euros para la película.

Gran parte del elenco de actores que intervienen en el proyecto son gallegos. Es el caso de Fran Grela, Farruco Castromán, Orlando Villasenín y Luis Suárez, que junto con el actor de color Yuma forman el grupo de piratas a las órdenes de la Capitana Juana, encarnada por la actriz andaluza Celia Guerrero. Todo el equipo se alojará, durante su estancia en Ferrol, en el hotel Pazo Libunca.

Imprimir noticia | Volver | Ver opiniones | Tu opinión | Enviar noticia

"A flor máis grande mundo" se estrenara Jofre el día 20 de ma La productora Continent volverá a contar con el para un estreno. Despur celebrar en este escena primer pase del largome "Días Azules"....

Máis de 130 quilos d carne e 80 de grelos serviranse na festa o cocido da Gándara A Gándara celebra mañ terceira festa do cocido pavillón da Mocidade, fr local da Asociación de N Serviranse 350 racións a partir...

Ferrol acogerá el Mu de Dominó

El Concello de Ferrol y I Federación Gallega de I firmaron en el día de ay acuerdo de colaboración través del cual la ciudad departamental...

LA CONTRAPORTAI Un nuevo escaparati los novios

Que preparar una boda tarea fácil, nadie lo duda ello, son cada vez más l iniciativas organizadas princiativas organizadas privadas...

nueva recogida, el Concello trasladará la exposición a los locales de las entidades vecinales y culturales que colaboraron en la primera fase del proyecto, acompañada de los informes de los coordinadores del proyecto en Galicia.

La muestra en las parroquias se prolongará durante dos o tres meses a lo largo de los cuales el personal de normalización lingüística visitará las asociaciones para recoger todas las propuestas, cambios gráficos, fonéticos o de localización de los lugares., realizar las modificaciones

Imprimir noticia | Volver | Ver opiniones | Tu opinión | Enviar noticia